

【ベトナム】 国会議長の日本訪問

* 3月16日から20日まで、ベトナムのグエン・フー・チョン国会議長が日本を訪問した。両国の国会議員の相互訪問、立法協力、経済協力および投資の促進が、今回の訪日の目的であった。

国会議長のオーストラリア・日本・韓国訪問

ベトナム社会主義共和国のグエン・フー・チョン国会議長（ベトナム共産党政治局序列6位）が3月16日から20日まで日本を訪問し、政界・経済界の要人と会談した。ベトナムの国家指導者としては、2006年10月のグエン・タン・ズン首相（同3位）、2007年11月のグエン・ミン・チエット国家主席（同4位）につぐ訪日となる。今回の訪日は、オーストラリア訪問（3月9日～15日）、韓国訪問（3月20日～23日）と合わせて行われた。

国会議長代表団には、国会対外問題委員会委員長、国会経済問題委員会委員長、国会文化・教育・青年・児童委員会委員長、国会社会問題委員会委員長、国会事務局長、「ベトナムの声」ラジオ副局長、ハノイ市選出国會議員団団長、国会対外問題委員会副委員長、ビンフック省選出国會議員団団長、ベトナム商工会議所事務局長が含まれるほか、ベトナムの企業70社の代表が随行した。

日本・ベトナムの協力関係の強化へ

一行は、17日の天皇皇后両陛下との会見、日本共産党委員長、自由民主党総務会長および日本経団連会長などとの会談を行った後、日越ビジネスフォーラムに出席した。今回の訪問は衆議院議長の招待によるもので、両国の国会間の関係や政治関係を発展させるとともに、経済協力関係を一層強めることが目的であった。今年、日越外交関係樹立35周年でもある（1973年、ベトナム民主共和国（北ベトナム）と国交樹立）。

18日の衆議院議長との会談では、「アジアにおける平和と繁栄のための戦略的パートナーシップに向けて」一層の努力をしていくことに両者が合意した。また、国会議員の相互訪問を活発化させ、法律の制定・監督における経験を分かち合うための相互協力を促進していくことが合意された。参議院議長との会談では、両国の経済協力やベトナムへの投資の促進などについて話し合いが行われた。同日、代表団は、日越友好議員連盟会長や日越親善大使との会談を行った。

参考文献（インターネット情報はすべて2008年3月21日現在である。）

・“VN, Japan boost co-operation,” *Vietnam News*, 2008.3.18.

Vietnam News サイト<<http://vietnamnews.vnagency.com.vn/showarticle.php?num=02POL180308>>

・“Vietnam, Japan Parliaments agree to boost partnership,” *Vietnam News*, 2008.3.19.

Vietnam News サイト<<http://vietnamnews.vnagency.com.vn/showarticle.php?num=02POL190308>>

（遠藤 聡・海外立法情報課）